

# 災害に便乗した特殊詐欺にご注意ください！



大阪北部地震や西日本豪雨災害に伴い、義援金名目等の特殊詐欺が発生するおそれがあります。被災地だけでなく、全国規模での発生が考えられるため、注意してください。

## 過去にあった事例

過去の災害時に発生した特殊詐欺の事例です。

- 市役所職員や公的機関を名乗った者から電話で  
「義援金を送ってほしい。」  
「避難地の確保のために、寄付してほしい。」  
等と言われ、現金を振り込むように指示される。



- 被災地にいる身内を名乗った者から電話で  
「お金が必要だ。」  
等と言われ、現金を要求される。



## 騙されないためには・・・

国民の不安な気持ちや、被災者を支援したいという善意につけ込んだ悪質な手口に騙されないためにも、ポイントを確認しておきましょう。

1. 電話や突然の訪問でお金を要求されても絶対に一人で判断しない
2. 不安を感じたら家族や警察に相談する

警察では、このような詐欺被害を防止するため、金融機関に対して、高額な現金の引出しの際には、お客様に引出し理由をお尋ねすることと、警察への通報も併せてお願いしています。

皆様のご理解とご協力をお願いします。

